

Deine Ansprechpartner:

Christine Ruth
Jugendleiterin
E-Mail: jugendleiter@ac-kinzigtal.de
Tel.: 06183-71712

Bernd Schneider
Sportleiter
E-Mail: sportleiter@ac-kinzigtal.de

Kurt Oehm
Vorsitzender
E-Mail: vorsitzender@ac-kinzigtal.de
Tel.: 06183-901007

Fabian Ruth
Trainer Kart
E-Mail: jugendleiter@ac-kinzigtal.de



Jugend-Kart-Slalom beim Automobilclub Kinzigtal Erlensee e.V. im ADAC



Weitere aktuelle Informationen zu unserem Verein findest Du auf unserer
Homepage www.ac-kinzigtal.de
oder in Facebook unter www.facebook.de/ackinzigtal



Ortsclub im
**ADAC Hessen-
Thüringen e.V.**

ADAC

Was ist Kartsport?

Es gibt viele Möglichkeiten Kartsport zu betreiben. Über den Dachverband ADAC werden diverse Kartsportarten angeboten: Es gibt den ADAC-Kart-Youngster-Cup bei dem man Rundstrecken-Rennen wie bei der Formel 1 fährt. Dann gibt es den ADAC-Kart-Slalom-2000, bei dem man mit einem eigenen Kart einen Hindernisparcours absolviert und es gibt den ADAC-Jugend-Kart-Slalom, wie wir ihn in unserem Verein trainieren. In dieser Sportart steht der gekonnte Umgang mit dem Kart auf einem mit Pylonen bestückten Hindernisparcours im Vordergrund. Geschicklichkeit bei angemessener Geschwindigkeit ist gefragt, um Erfolge erzielen zu können. Da die Karts zum Training vom Verein und bei Wertungsläufen vom Veranstalter gestellt werden, bildet der Jugend-Kart-Slalom die günstigste Möglichkeit zum Einstieg in den Motorsport.

Ab welchem Alter darf ich fahren?

Beginnen kannst Du mit dem Training in dem Jahr, in dem Du 6 Jahre alt wirst. Die Teilnahme an Wettkämpfen beginnt mit 8 Jahren in der Klasse 1.

Wie lange kann ich Jugend-Kart-Slalom fahren?

Die Einteilung erfolgt, wie auch in anderen Sportarten, in unterschiedliche Altersklassen. In dem Jahr, in dem Du 18 wirst, endet Deine Kartslalom-Karriere. Gerne kannst Du dann in eine andere Motorsportart des ADAC wechseln.

Wie läuft das Training ab?

Wir trainieren von März bis Oktober einmal wöchentlich auf dem Gelände der Honda Akademie im Industriegebiet Erlensee. Derzeit findet das Training donnerstags in der Zeit von 17.00 Uhr bis ca. 19.00 Uhr statt. Wenn Du gerade nicht fährst, übernimmst Du die Streckenkontrolle und schaust Dir Tricks und Fehler der Anderen an. Ziel des Trainings ist die erfolgreiche Teilnahme an Wettkämpfen.

Obwohl jeder für sich selbst fährt, steht der Team-Geist im Vordergrund. Dies bedeutet auch, dass jeder beim Auf- und Abbau der Trainingsstrecke hilft. Ferner ist es ab und an erforderlich, dass Jugendliche und Eltern bei Veranstaltungen des Vereins helfen.

Im laufenden Jahr gibt es ca. 8 - 10 Turniere. Die Startgebühr für ein Turnier beträgt 6 - 10 €. Bei entsprechender Qualifikation kommen dann noch 4 Endläufe zur Hessenmeisterschaft sowie der Bundesendlauf hinzu.

Für das Training benötigst Du anfangs nur eine lange Hose, einen Pullover oder eine dünne Jacke (ohne Kapuze) und feste Schuhe (am besten Turnschuhe). Einen Helm kannst Du während Deines Probetrainings zunächst von uns haben.

Was kostet das Kartfahren?

Der Jahresbeitrag beläuft sich zurzeit auf 10,- €. Hinzu kommt die Mitgliedschaft eines Elternteils, die auch Voraussetzung ist. Der Jahresbeitrag für Erwachsene beträgt derzeit 15,- €. Das Trainingsgeld beträgt jährlich 80,- €. Bei der Hilfe Deiner Eltern an mind. 2 Veranstaltungen des Vereins und bei 3 Besuchen an unseren Vereinsabenden werden 40,- € am Jahresende zurückerstattet.

Interessiert?

Dann wende Dich an einen der genannten Ansprechpartner. Gerne beantworten wir Dir Deine Fragen auch persönlich.

Christine Ruth
Jugendleiterin

Bernd Schneider
Sportleiter